

30 ans pour les Cadres catalans

L'association vient de célébrer son anniversaire à Rivesaltes. Près de 100 personnes ont soufflé les bougies dimanche au domaine de Rombeau.

Les Cadres catalans de Paris ont logiquement choisi le département, et précisément la commune de Rivesaltes, pour souffler leur trentième bougie. Réunie au domaine de Rombeau, une centaine de personnes (dont le député Fernand Siré et l'élu perpignais Brice Lafontaine qui représentait le maire Jean-Marc Pujol) a assisté à l'assemblée générale puis à la cérémonie d'anniversaire autour notamment d'une trobada avec des cadres catalans de Perpignan, Montpellier et Toulouse, et d'un dé-

jeuner gastronomique.

■ Fédérer les Catalans « de sang ou de cœur »

L'association désormais trentenaire a pour vocation de fédérer les Catalans « de sang ou de cœur », précise son président, Jérôme Pujol. Et de se retrouver autour d'événements culturels ou économiques mais aussi d'appuyer des initiatives locales à Paris». Cet anniversaire a aussi été l'occasion de remettre le 23e Prix culturel des cadres catalans au jeune violoncelliste Théotime Langlois de Swarte.

F. Michalak



Les Cadres catalans réunis dimanche dernier au domaine de Rombeau. Photo Th. Grillet

L'accessibilité universelle mobilise les associations pour les handicapés

Le collectif associatif Handicap 66 a animé « Les rencontres de l'accessibilité », à la salle Al Sol, à Perpignan. Un rendez-vous solidaire.

Le CAH 66 (collectif associatif Handicap 66), réunissant 18 associations représentatives de toutes les formes de handicap (moteur, visuel, auditif, mental, psychique, cognitif et polyhandicap) s'est réuni en présence de Jean-Michel Henric, conseiller municipal délégué à la mobilité, handicap et stationnement.

« L'important est de représenter à l'occasion de cette journée l'ensemble des associations, soulignait d'entrée de jeu, le président du collectif M. Sire. L'attente est forte pour l'accessibilité pour tous, l'accessibilité universelle, pour ceux qui sont en fauteuil roulant mais aussi pour le handicap



Des démonstrations et ateliers ont animé cette rencontre.

« invisible » : l'autisme, l'handicap mental ou psychique qui ont du mal à être reconnus. Nous agissons pour aider les collectivités en intervenant dans les commis-

sions communales ou départementales. La première loi sur le handicap date de 1975, on ne peut pas attendre 40 ans de plus pour une accessibilité universelle. »

■ Des ateliers pour comprendre

Des ateliers ont animé cette journée. La troupe Atipic, avec beaucoup d'humour, a mis en scène le quotidien des personnes handicapées, montrant les difficultés auxquelles elles sont confrontées encore aujourd'hui. Un putt de golf était mis à disposition par l'association Handigolf de Saint-Cyprien et une démonstration était faite par Vincent Haas. Ou encore, l'association Handi-chiens, venu avec un chien, a démontré la complexité qui unit l'homme et son ami à quatre pattes pour l'autonomie des personnes atteintes d'un handicap moteur.

Mustapha Sah